



# 高小だより

令和3（2021）年12月



## 授業参観、ありがとうございました。

11月20日（土）の授業参観も、6月に引き続き、コロナウイルス感染拡大防止のため、地区別3グループに分かれての実施となりました。1家族1名と制限をさせていただき、密になることなく、子どもたちの安全を守って、参観していただくことができました。全国的に感染者数も減り、落ち着いてきているというものの、学校に通う子どもたちのほとんどの子どもたちは予防接種を受けていません。また、変異株の出現で、海外で爆発的に感染が拡大しています。今までの傾向では、海外で感染拡大が起こった数か月後に日本でもおこっています。子どもたちの学びを保障するためにも、引き続き、できる限りの感染対策は継続していきたいと思っています。ご理解ご協力いただきますようお願いいたします。

9月の緊急事態宣言以降、実施が心配された校外学習、宿泊学習のすべてを無事実施することが出来ました。また、11月25日（木）の2年生の焼き芋パーティーを終え、2学期の大きな行事もすべて終了しました。保護者の皆様、地域の方をはじめ、たくさんの方にお世話になりました。お陰様で、子どもたちは、様々な体験や活動をすることが出来ました。お家の方におきましては、学校活動全般に、ご理解ご協力ご支援いただき、本当にありがとうございました。

## 《2学期の行事や学習》



### 《1年秋の遠足》

南部緑地公園へ秋を見つけに行きました。公園には、いろいろな種類のドングリがたくさん落ちていました。学校へ帰ってから、生活の時間に、どんぐりゴマを作ったり、葉っぱの冠を作ったりして楽しみました。



### 《2年秋の遠足》

南が丘にある野鳥公園に行きました。公園では、森の中を探検したり、遊具で遊んだりしました。お弁当の時間では、友だちと誘い合って、一緒に楽しく食べる姿が見られました。



### 《3年社会見学》

社会見学では、県庁とMieMuと久居消防本部へ行きました。お弁当は、MieMuで食べました。県庁では、屋上から津市の街並みを見て、東西南北に何があるのか一生懸命に探す姿が見られました。



《4年社会見学》

晴天のもと関宿・四日市港ポートビルへ社会見学に行きました。古い町並みが今も残る関宿には、タイムスリップしたような感動を味わいました。ボランティアガイドさんの語りを聞かせてもらい、町の魅力をたくさん発見できました。



《観劇鑑賞》

「川劇・変面&中国雑技」  
昨年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、出来なかった観劇もやっと実現しました。感染対策のため、2学年ずつ30分の3回公演となりました。子どもたちが参加できる場面もありましたし、想像を超える驚きの技の数々に、子どもたちは、大興奮でした。



《写生大会》

「延命寺」の写生大会です。6年生が1クラスずつ、3日間、お世話になりました。お寺の方のご厚意で境内を使わせていただいています。学校に近く、子どもたちが写生をするのに、とても恵まれた環境です。ていねいに取り組み、いい絵が描けました。

《5年社会見学・キャンプ》

9月の緊急事態宣言に伴い、日程変更しての実施となりました。「みんなでSMILE!～気持ちを一つに～」をテーマに、輪中の郷、そらほ四日市の見学、鈴鹿サーキット、キャンプと盛りだくさんの2日間でした。友だちとの絆を深めることができました。



夏休みに高茶屋小学校の2階ホールの床を素敵に張り替えてくださった畳屋さんです。



《校区の学習》

「町たんけん」で高茶屋駅周辺の施設や商店などを見学しました。諏訪畳工業、JR高茶屋駅、JA津安芸津南部支店、高茶屋郵便局、正和堂、松谷新聞舗、ヘアサロンカワノです。とても親切にいただき、子どもたちは学習に意欲的に取り組むことができました。



《井村屋さん

オンライン見学》  
緊急事態宣言が発令されたため、井村屋高茶屋工場への見学ができず、オンライン工場見学になりました。子どもたちは興味津々で、工場の様子を見たり、働く人のお話を聞いたりしていました。

《修学旅行》

今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、三重県内の修学旅行となりました。「今までにないぐらいの思い出に残る、最大のイベントにしよう」を目標に、実行委員を中心にみんなが力を合わせて、思い出に残る充実した2日間にする事ができました。



《焼き芋パーティー》

地域の方のお世話になり、春から大切に育ててきたサツマイモを収穫して、焼き芋にしてもらいました。高茶屋幼稚園のお友だちも一緒に楽しい時間をすごすことができました。高茶屋の子どもたちは、地域の方に大切に育ててもらっています。感謝の気持ちを持って、健やかに成長していったほしいと思います。



《学校運営協議会》

4月に引き続き、11月29日に第2回学校運営協議会を行いました。委員のみなさんに、高茶屋小学校の様子を綴ったプレゼンテーションをみていただき、子どもたちにとってより良い学校運営をするために協議していただきました。

毎年、子どもたちが敬老の日で困って地域のお年寄りに絵手紙を書いています。そのお世話をしてくださっている民生・児童委員の方から、子どもたち一人ひとりにメッセージ付きの不織布マスクを3枚ずついただきました。こうした心の通い合いが子どもたちの温かい気持ちを育てていくのだと思います。

